

Hispanos dispuestos a dar su voto a Reagan

Washington, Oct. 18 (UPI). El presidente Ronald Reagan "mintió" cuando dijo que los hispanos residentes en Estados Unidos mejoraron económicamente durante su presidencia, pero de todos modos 40 por ciento de ellos votará por él, según dijo hoy el mayor grupo de ciudadanos hispanos del país.

"Algunos hispanos han prosperado", dijo Arnold Torres, director ejecutivo de la Liga Unida de Ciudadanos Latinoamericanos. "Pero la mayoría de los hispanos americanos están atascados en el fondo de la escalera socio económica".

"No queremos arruinarle la fiesta a alguien", dijo Torres en una conferencia de prensa en la que apuntó que la organización, LULAC por sus siglas en inglés, no es

partidista. "Pero no vamos a ser tan tontos para creerle a este gobierno cuando dice que los hispanos estamos mucho mejor gracias a que ellos están en el gobierno".

Elogia a Reagan

Torres alabó a Reagan por hacer disminuir la inflación y por un "aumento estable" de la asistencia a los hispanos y a los pequeños comerciantes.

Pero un informe de LULAC dado a conocer hoy mostró que, bajo el gobierno de Reagan, los hispanos han sufrido mayor desempleo y han recibido salarios más bajos, y que no se han beneficiado de las disminuciones de los

—Pasa a la página 72—

Más de 600 salvadoreños piden refugio Honduras

Tegucigalpa, octubre 18 (AP). El gobierno informó hoy que más de 600 salvadoreños, en su mayoría campesinos, han ingresado en los últimos cinco días a Honduras en busca de alojamiento.

La Casa Presidencial dijo en un comunicado que la situación es analizada por

el Consejo Nacional de Seguridad —encabezado por el presidente Roberto Suazo Córdova y el jefe de las Fuerzas Armadas, general Walter López Reyes— y la Comisión Nacional de Refugiados.

Desde 1979 hasta ahora han llegado aquí unos

—Pasa a la página 70—

Richard Stone obtiene el Nobel de Economía

Estocolmo, Oct. 18 (UPI). Richard Stone, el inglés que enseñó al mundo cómo calcular el Producto Nacional Bruto, ganó hoy el Premio Nobel de Economía 1984 por crear un sistema de cuentas nacionales que hace posible la política económica.

Trabajando bajo la dirección del economista británico John Maynard Keynes en la Oficina del Gabi-

nete de Guerra, Stone desarrolló el sistema uniforme de contabilidad que permitió seguir la economía británica durante la Segunda Guerra Mundial.

"Stone hizo el trabajo sucio, pesado", comentó Erik Lundberg, un miembro del Comité Nobel que otorga los premios. "Lo desarrolló bajo la presión de un problema urgente y con el gran estímulo de Keynes".

AIR enfoca en Madrid libertad de expresión

Madrid, Oct. 18 (UPI). La asamblea extraordinaria de la Asociación Interamericana de Radiodifusión (AIR), dedicó la sesión de hoy a un informe sobre la situación de libertad de expresión en el continente,

expuesto por Ricardo Bezanilla Renovales, de Chile.

La AIR está reunida desde anoche en Madrid con el principal propósito de modificar sus estatutos para

—Pasa a la página 70—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NOBEL DE ECONOMIA. Cambridge, Inglaterra, Oct. 18 (AP). Richard Stone, ex profesor de la Universidad de Cambridge, fue galardonado hoy con el Premio Nobel de Economía 1984.

Precios petróleo hacen subir a la Bolsa Nva. York

Nueva York, octubre 18 (AP). La Bolsa subió hoy en una sesión de transacciones numerosas, estimulada por la declinación de los precios del petróleo.

Noruega y Gran Bretaña rebajaron los precios de sus crudos del Mar del Norte, y circularon informes de que Abu Dhabi se disponía a hacer lo mismo.

El secretario norteamericano de Energía, Donald Hodel, dijo en una convención en Londres que los precios "no podrían permanecer por encima" de los 25 dólares por barril en los próximos años.

Las acciones ganadoras

—Pasa a la página 70—

Scotland Yard calla versión de ataque Thatcher

Londres, Oct. 18 (UPI). Scotland Yard se niega a comentar una noticia de la televisión británica de que la policía conoce el nombre del hombre que concibió y dirigió el atentado para matar a la primera ministra Margaret Thatcher con una bomba la semana pasada.

El informe de Independent Television News citó ayer fuentes de seguridad y dijo que el hombre, en la treintena, vive en Dublín, Irlanda y ha participado activamente en operaciones del ilegal Ejército de la República Irlandesa durante los últimos 10 años.



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EVACUADO. Paterson, Nueva Jersey, Oct. 18 (UPI). Un residente del hotel Alexander Hamilton es bajado en una escalera por los bomberos que combatieron el incendio de hoy que causó 14 muertos y 60 heridos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACUERDO DEL BEAGLE. Ciudad del Vaticano, Oct. 18 (AP). El jefe negociador argentino Marcelo Delpech (izquierda) y su similar chileno, Ernesto Videla (derecha) firman el acuerdo final sobre la disputa territorial por el Canal del Beagle. Al centro, el secretario de Estado del Vaticano, cardenal Agostino Casaroli.

Embajador salvadoreño entrega cartas en OEA

Washington, octubre 18 (UPI). La presidenta del Consejo Permanente de la OEA, embajadora chilena Mónica Madariaga, recibió hoy las credenciales del nuevo embajador de El Salvador ante la organización, Pablo Mauricio Alvergue, con un reproche velado sobre sus funciones diplomáticas paralelas ante la Casa Blanca.

"Los cambios políticos en mi país requieren que

yo lo represente tanto ante la Casa Blanca como en la OEA", dijo Alvergue al presentar sus credenciales a Madariaga en una breve ceremonia en la sede de la organización. "Mi esfuerzo va a estar dividido".

Alvergue agregó que "este foro tiene gran importancia y por ello hay que dedicar el mayor esfuerzo posible para darle a la OEA las funciones que

—Pasa a la página 70—

Trascendental acuerdo entre Chile-Argentina

Santiago, Oct. 18 (UPI). Las principales autoridades del gobierno militar chileno calificaron de "trascendental" el acuerdo firmado hoy en el Vaticano entre las delegaciones de Chile y Argentina para poner fin a la centenario disputa por los límites del austral Canal de Beagle.

El texto del acuerdo será difundido mañana por cadena nacional de radio y televisión a las siete de la tarde (22:00GMT), después que el texto recibido hoy de Roma sea entregado al presidente Augusto Pinochet, se informó en la sede de gobierno.

Argentina dispara a faro chileno en Beagle

Santiago de Chile, Oct. 18 (AP). Una batería de artillería argentina disparó hoy contra un faro chileno en la zona del Canal Beagle y se cursó una "protesta diplomática" a Argentina, dijo el ministro de Defensa, vicealmirante retirado Patricio Carvajal.

La información fue proporcionada en el siguiente comunicado:

"El ministro de Defensa nacional informa que hoy jueves 18 a las 12:15 horas (15:15 GMT), una batería de artillería argentina ubicada en Almanza, en la costa de Tierra del Fuego, disparó sobre el faro de "Punta Gusano" en el extremo norte de Puerto Williams, cayendo ocho proyectiles en la bahía chilena.

Comisión observadores Contadora pide C. Rica

San José, Oct. 18 (UPI). Costa Rica negó que esté permitiendo que su territorio sea usado para atacar a Nicaragua y pidió que el Grupo de Contadora integre una comisión de observadores para que lo verifiquen, se informó hoy en San José.

En días pasados, el coordinador de la Junta de Gobierno Sandinista, Daniel Ortega, afirmó que los guerrilleros apoyados por Estados Unidos invadirían a Nicaragua desde Costa Rica, y que en territorio costarricense se estaban descargando armas destinadas a los rebeldes nicaragüenses.

En una reunión celebrada el lunes en Managua, los integrantes de la Comisión de Prevención y Supervisión de la frontera Costa-Rica-Nicaragua, los delegados cos-

tarricenses expresaron su desacuerdo por las afirmaciones de Ortega y pidieron que se integrara una misión especial de observadores.

El vice canciller de Costa Rica, Jorge Urbina, dio a conocer una carta enviada el martes a los cancilleres de los países del Grupo de Contadora, solicitando que integren una comisión de observadores y certifique que su gobierno no permite que su territorio sea usado para atacar a Nicaragua.

El Grupo de Contadora, formado en enero de 1983 por México, Panamá, Colombia y Venezuela, está negociando la pacificación de la región por medio de un compromiso multilateral contenido en el Acta para la Paz y el

—Pasa a la página 72—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN VISITA DE TRABAJO. Londres, Oct. 18 (UPI). El primer ministro italiano, Bettino Craxi, es recibido aquí por la primera ministra, Margaret Thatcher. Craxi ha llegado para una visita oficial de trabajo de dos días. Se entrevistará con funcionarios del gabinete de la señora Thatcher.